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Сегодня в СГЮА прошла ежегодная встреча начальника
ГУ МВД по Саратовской области Сергея Аренина со
студенческим активом.

Он рассказал собравшимся о деятельности органов
саратовской полиции, об особенностях и специфике
работы в региональном ГУ МВД, о требованиях,

предъявляемых к кандидатам при устройстве на работу, привел статистические данные о
количестве молодежи, работающей в полиции, в частности, выпускников СГЮА.
Старшекурсников заинтересовали нововведения, появившиеся в деятельности органов полиции
после реформы, антикоррупционная работа и пр.

Сергей Аренин рассказал о трудностях, с которыми могут столкнуться будущие правоохранители:
"В моей практике были, есть, и я уверен, что будут дела сверхсложные, которые невозможно
решить, как говорится, "здесь и сейчас". И, к сожалению, бывают такие случаи, когда внешние
политические или другие силы пытаются влиять на ход расследования и итоговый результат.
Поэтому я, обращаясь к вам, будущим юристам, со всей ответственностью заявляю, что никакие
сторонние силы, заинтересованные в "благополучном" разрешении расследования и вынесении
оправдательного приговора по преступлению, не имеют права вмешиваться в работу
правоохранительных органов, и не должны оказывать давления. Если вы запомните этот
основополагающий принцип, то из вас получатся отличные специалисты. И никогда не забывайте
о том, что от ваших объективности и беспристрастности зависит реальный исход любого, пусть
даже самого сложного дела. Есть закон, и мы все, вне всяких исключений, должны его
неукоснительно соблюдать!".

На все вопросы будущие выпускники Юридической академии получили подробные и развернутые
ответы от руководителя ГУ МВД по Саратовской области.

Итогом встречи стало более полное и детальное понимание студентами СГЮА профессиональных
особенностей работы в органах полиции. Ребята, принявшие активное участие в сегодняшней
дискуссии, высоко оценили мероприятие и выразили пожелание организаторам проводить
подобные встречи в формате «без галстуков» как можно чаще.


